

Arbeitszeit DB Fernverkehr AG: Es langt! Schafft endlich Abhilfe!

Verlässlichkeit und Planungssicherheit sind für die Arbeitgeber der DB Fernverkehr offenbar Fremdworte. Zumindest wenn es um die Einsatzplanung geht. Kurzfristige Verlängerungen von Schichten, Verschieben oder gar Ausfall von Ruhetagen... das ist Alltag für viele Kolleginnen und Kollegen, nicht nur beim Fahrpersonal.



Es langt! Die EVG und die EVG-Fraktion im GBR Fernverkehr fordern schnelle Lösungen. Wir wollen eine Vereinbarung, die Abweichungen von der Einsatzplanung auf ein absolutes Minimum beschränkt.

- Die genehmigte Einsatzplanung ist einzuhalten.
- Beschäftigte können jede Änderung der Einsatzplanung ablehnen.
- Unter Beachtung der Einsatzstellenstruktur und der Beschäftigungsgruppen darf eine Schicht 10 Stunden nicht überschreiten.

Wir wollen diese Regelung noch in diesem Jahr! Wir brauchen einen erkennbaren Schritt in die richtige Richtung. Der Fernverkehrsvorstand muss endlich handeln.

Downloads



Aushang

(PDF, 53.25 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/16-11-10-INFO-Fernverkehr.pdf)